

Le Quotidien Jurassien

17.03.2012

AP-00307



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 17.03.2012
Identifiant du document : AP-00307
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 17.03.2012
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 24.08.2014 à 11h21
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 19.04.2024 à 21:58

Historique des versions :

| <i>Date de publication</i> | <i>Publié par</i> | <i>Commentaires version</i> |
|----------------------------|-------------------|-----------------------------|
| 24.08.2014 à 11h21 * | Froidevaux Marius | |

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 17 mars 2012

DELEMONT

Frayeur au collège sur fond de 200^e

► **Un risque d'explosion** sur le chantier de l'extension du Collège de Delémont a nécessité hier matin l'évacuation totale de l'établissement scolaire.

► **Emanant d'une bonbonne de gaz menaçante**, le danger a été rapidement maîtrisé par les pompiers.

► **Les élèves** ont pu reprendre les cours en début d'après-midi, moment qu'avait choisi le comité du 200^e anniversaire du collège pour présenter une série d'événements à venir.

«Tout le monde est sorti dans le calme en pensant qu'il s'agissait d'un exercice!» Directeur du Collège de Delémont, Daniel Milani a vécu une matinée plutôt agitée. Vers 10 h 40, alors qu'il était en classe, l'alarme a été donnée: évacuation complète de l'école ainsi que des bâtiments avoisinants. La cause: une bonbonne de gaz menaçant d'exploser sur le chantier de l'extension du collège.

Une bonbonne qui gonfle

«Les ouvriers procèdent à des travaux d'étanchéité sur le toit du nouveau bâtiment», expliquait hier un agent de la police cantonale. «Une bonbonne de gaz a pris feu, mais le début d'incendie a pu être maîtrisé par les travailleurs. C'est alors que la bonbonne s'est mise à gonfler, nécessitant l'intervention des pompiers.»

Dépêchés sur place, une quinzaine de membres du Cen-



Les pompiers sont intervenus sur le toit de l'extension du collège afin de refroidir la bonbonne de gaz.



Les élèves sont sortis dans le calme, pensant qu'il s'agissait d'un exercice. PHOTOS DANIELE LUDWIG

tre de renforts d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) ont immédiatement fait évacuer les lieux. «On ne peut pas prendre de risques dans ce genre de situation», concédait Didier Gisiger, commandant. Les hommes du feu ont rapidement refroidi la bonbonne, écartant tout danger d'explosion. Aucun dégât n'a été signalé.

Les quelque 600 élèves massés aux abords de l'avenue de la Gare ont plutôt apprécié l'incident. «On profite du soleil plutôt que de suivre le cours d'allemand, c'est le bonheur!» rigolait l'un d'eux. Las pour lui et les autres, l'enseignement a pu reprendre ses droits en début d'après-midi.

OLIVIER ZAHNO

Du neuf pour les festivités du bicentenaire

Comble du hasard, l'évacuation du Collège de Delémont est intervenue à quelques heures d'une conférence de presse organisée dans le cadre du 200^e anniversaire de l'établissement. Qu'on n'y voit pas là une tentative d'opération marketing; le comité du bicentenaire était plutôt soulagé, hier après-midi, après avoir été assuré de la benignité de l'incident.

Outre les trois jours de fête prévus les 14, 15 et 16 septembre, de nombreux événements accompagneront les Delémontains tout au long de l'année.

Le comité est parti à la recherche d'anciens écoliers, désormais expatriés, et qui ont acquis une certaine notoriété dans leurs activités respectives. L'objectif est d'organiser une série de conférences pu-

bliques et gratuites, plusieurs mardis dans l'année. «Il pourra s'agir d'un débat, d'une table ronde ou d'une causerie», explique le responsable Marianne Rebetez. Ces «Mardis du 200^e» débiteront le 27 mars par une conférence de Pierre Margot, professeur titulaire de la chaire de science forensique à l'Université de Lausanne. Le spécialiste en criminologie éclairera le public sur la série télévisée *Les Experts*, de la fiction à la réalité. Six autres conférences seront organisées jusqu'aux vacances d'été.

L'art aura également une place de choix dans le programme du 200^e. Une grande exposition se tiendra du 17 août au 23 septembre, simultanément à la FARB, à l'ARTsenal et à la Galerie Paul-Bové. «Nous nous concentrerons sur la peintu-

re, la gravure, la photo ou encore la sculpture», précise le commissaire de l'exposition Paul-André Boegli. Les artistes doivent avoir été scolarisés au collège ou y avoir été nommés comme enseignant. Ils devront également avoir acquis une certaine notoriété en matière d'arts visuels. Le formulaire d'inscription est disponible sur le site www.200e.ch.

A noter que le comité est toujours à la recherche d'informations (adresses notamment) sur les anciens élèves du collège. Un fichier est en ligne sur le site précité. Toute personne susceptible de le mettre à jour est invitée à le faire dans les plus brefs délais. De quoi permettre aux organisateurs d'inviter un maximum d'anciens aux festivités de septembre. OZA